



# 市税・保険料の納め忘れはありませんか

## 12月は市税・保険料の完納強調月間

問い合わせ 収納課（市庁舎2階、☎65・4128 / 4129 / 4126）

収納課で納付相談を行っています

祝日を除く毎週火曜日と、12月1日から9日までの7日（水）を除く平日は、20時まで相談窓口を延長しています。

仕事などで昼間に相談することが難しい人はご利用ください。

### 12月の納税相談窓口日程

日	月	火	水	木	金	土
				①	②	③ 休み
4 休み	⑤	⑥	7	⑧	⑨	10 休み
11 休み	12	⑬	14	15	16	17 休み
18 休み	19	⑳	21	22	23	24 休み
25 休み	26	㉑	28	29 休み	30 休み	31 休み

### 開設時間

○印は8時45分～20時  
他の平日は8時45分～17時30分

納期内納付にご協力を

市税は、市民サービスの提供や住みよいまちづくりを進めるため、保険料は、安心して医療機関などを受診できるようにするための大切な財源です。納期内の納付にご協力をお願いします。

納付が困難なときは必ず相談を

納期限を過ぎると、本来の税額に加えて、延滞金が加算される場合があります。

また、督促状や催告書、電話などで催告しても納付されない場合、財産（預金や給与、不動産など）を調査の上、差し押さえなどの滞納処分を実施することがあります。やむを得ない事情がある場合は、早めに収納課へ相談してください。

### 市税等の納付は便利で確実な口座振替にしませんか

市税等の納付を口座振替にすると、納付する手間が省け、納め忘れもなく便利です。

#### 【対象金融機関】

市内に本店または支店がある金融機関

#### 【届け出に必要なもの】

振替をする預金通帳・通帳の印鑑

#### 【お手続きの場所】

各金融機関または収納課

（ゆうちょ銀行希望の場合は収納課）

※令和4年度より軽自動車税（種別割）以外の口座振替済通知書を廃止しています。振替結果については、預貯金通帳で確認してください。

### その他の納付方法（後期高齢者医療保険料を除く）

○コンビニエンスストア

○スマホアプリ（PayPay、LINE Payなど）

※1枚の納付書が30万円を超える場合は、納付できません。



# 悲惨な焼死事故を防ぐあなたの行動

## 年末焼死事故防止運動

問い合わせ 帯広消防署指導課（西6南6、消防庁舎1階、☎26・9131）

### 12月15日から31日まで 年末焼死事故防止運動を実施します

◆消防団が地域を巡回します  
期間中は毎日19時にサイレンを鳴らし、市内全域を巡回しながら警戒に当たります。

巡回日時 12月25日（日）～28日（水）、19時～23時

### ◆防火めりえ展示会

幼年消防クラブの子どもたちが描いた防火に関する塗り絵を展示します。

日程 12月17日（土）～25日（日）  
場所 イトーヨーカドー帯広店（稲田町南8）

## 防火意識を高めよう!!

～危険は身近に迫っています～

- 寝たばこは絶対にしない
- こんろから離れるときは火を消す
- ストープの上に洗濯物を干さない
- 家の周りに燃えやすいものを置かない
- 火災の原因になるたこ足配線はしない
- 火災の早期発見のため住宅用火災警報器を設置する

### 市長コラム

## 夢かなうまち おびひろ

### 「障害者週間」

帯広市長 米沢 則寿



とについて、考えさせられました。毎年、1月に「帯広市手をつなぐ育成会」が開催している、障害のある方の「成人を祝う会」。将来への期待に満ちた本人の笑顔、これまで支えてこられた家族の喜びの笑顔、そして、関係者やボランティアの皆さんの優しく見守る笑顔を拝見し、毎回、とても嬉しく幸せな気持ちになります。

また、今年は、障害のある方などの交流の場として、オンライン上に構築された仮想空間で、参加者に見立てたキャラクターが、空間を自由に移動し、他の参加者に悩みを相談するといったコミュニケーションを体験する機会もありました。技術の進化により、これまで社会参加しにくかった人たちが、世界中に自分の考えを発信・共有したり、新たな働き方に挑戦するなど、社会と積極的に関わる動きも出てきています。

人とつながり、やりたいことを見つけない、自分の能力を發揮したいと思う気持ちは、誰にでもあるものです。そうした一人ひとりの思いや考えを尊重し、認め合うことが、本人や家族、そして社会全体を幸せにしていくのではないかと感じます。

市の「第7期総合計画」では、障害者施策の考え方を、「個性はみんなのたからもの」という言葉で表現しました。今年度から「広報おびひろ」でも、この言葉をタイトルにした福祉コラムを複数回掲載し、地域における支え合いの大切さや市の取り組みなどについて伝えていきます。

一人ひとりが力を発揮し、前向きに生き生きと暮らす。そんなまちなってほしいと思います。